

SEMANA DE REPRESENTACIÓN

DESPACHO DEL CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ

Reunión con el Consejo Regional



Iniciando la semana de representación, los congresistas representantes de la Región Arequipa sostuvieron una reunión de trabajo con los integrantes del Consejo Regional.

En esta ocasión, el tema

central fue la reducción de los ingresos por canon minero y las posibles soluciones a esta situación.

Para tocar este tema se recibió al Dr. Omar Candia Aguilar, Presidente de la Asociación de Mu-

nicipalidades de Arequipa, quien explicó la problemática por la que atraviesan los municipios debido al recorte de recursos provenientes del canon.

En la sesión también participó el rector de la Universidad Nacional San Agustín (UNSA), Valdemar Medina Hoyos, para explicar sobre el uso que se da a los recursos provenientes del canon minero, recibidos por la referida casa de estudios.

Al respecto, el congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** indicó que desde el año 2004 al 2012, la UNSA recibió un total de S/. 132 millones 118 mil 500 por concepto de canon y regalías

mineras.

En ese sentido, el legislador solicitó a la autoridad universitaria entregar la información correspondiente a la ejecución de estos recursos y la relación de los proyectos de investigación desarrollados.

La reunión también abordó el reclamo de los trabajadores de la UNSA por el pago de la bonificación por concepto de CAFAE.

Además se contó con la presencia del Presidente del Directorio de SEDAPAR, James Fernández, quien informó a los legisladores y consejeros regionales sobre el convenio con la minera Cerro Verde para la ejecución de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales "La Enlozada".

Inauguración de I.E. Nuestra Señora de la Asunción

El lunes 19 de agosto, el congresista Apaza Ordóñez también asistió a la inauguración de la nueva sede de la Emblemática Institución Educativa "Nuestra Señora de la Asunción", que alberga a alrededor de 700 señoritas.

En esta inauguración participaron los congresistas por Arequipa, el Presidente del

Gobierno Regional, Juan Manuel Guillén y diversas autoridades de la región.

El remodelado plantel cuenta con una moderna infraestructura, mobiliario y equipos de última generación, además de una biblioteca, sala de cómputo, que contribuirán a mejorar el aprendizaje de las alumnas de esta emblemática institución.



Reunión con la Corte Superior de Justicia



El martes 20 de agosto se realizó la reunión de Trabajo con el presidente de la Corte Superior de Justicia de Arequipa, Dr. José Francisco Carreón Romero.

En la reunión, el magistrado expuso a los parlamentarios por Arequipa, cuáles son las principales necesidades de su sector.

Asimismo se expusieron algunas propuestas legislativas y se abordaron temas de coyuntura actual.

Entre los principales requerimientos del organismo de justicia se encuentran:

La implementación de 10 salas judiciales para agilizar los procesos.

Igualmente los magistrados expresaron su preocupación por los procesos de violencia familiar, los cuales se han visto incrementados desde el enero del presente año, cuando se suprimió la facultad de conciliación a los jueces.

Reconocimiento a instituciones y personajes ilustres

El congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** estuvo presente en la ceremonia de Reconocimiento a diversas instituciones y personajes ilustres de la ciudad de Arequipa.

Este merecido homenaje a las instituciones y personalidades más destacadas de la ciudad se realizó el martes 20 de agosto en el salón Consistorial de la

Municipalidad Provincial de Arequipa.

Los Diplomas de Honor otorgados por el Congreso de la República fueron entregados a personas notables por su destacada trayectoria profesional, así como instituciones Educativas, que han contribuido al progreso y desarrollo de la "Ciudad Blanca".



Atenciones a la población en oficina descentralizada

Además de las actividades protocolares, se atendieron las inquietudes y preocupaciones de la población.

El congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** recibió a diversos ciudadanos y representantes de la sociedad civil en la oficina descentralizada para abordar los siguientes temas:

José Chirinos Alcazar, Víctor

Zea García y Vitto Arenas, en representación de la población de Yarabamba. Proyecto de Desarrollo para la zona sur del distrito.

Francisca Macedo Zurita. Proyecto forestal a ejecutarse en el distrito de La Joya.

Elisa Huerta Zúñiga, representante del SUDUNDA. Problemática del CAFEASUNSA.

José Payé Huamán, Director de la I.E. Casimiro Cuadros. Ejecución de la 2da etapa de construcción de la I.E.

Federico Ponce Amat, gestiones para la construcción del Hospital de Essalud en Socabaya.

Rubén Apaza Paz, Presidente de la APAFA de la I.E. "El Gran Amauta" - Miraflores, Proyecto de reconstrucción.

Entregan computadoras a colegios especiales



Los días 22 y 23 de agosto, el parlamentario **Justiniano Apaza Ordóñez** hizo entrega de 15 computadoras a dos Centros Educativos Especiales de la Ciudad de Arequipa, las cuales fueron donadas por el Congreso de la República.

El legislador gestionó la donación de estos equipos, a fin de contribuir en la enseñanza de dos instituciones educativas nacionales, que ofrecen educación especial a los niños y adolescentes de la Ciudad Blanca.

Una de las instituciones beneficiadas con esta donación fue el **Centro de Educación Básica Especial Polivalente**, que da educación a niños y jóvenes con discapacidad auditiva, vi-

sual, con Síndrome de Down, entre otras habilidades especiales.

El **Cebe Polivalente** recibió 5

computadoras con las cuales se inauguró el Centro de Cómputo que contribuirá a fortalecer las capacidades curriculares de los estudiantes con discapacidad auditiva, intelectual y multidis-capacidad.

Asimismo, en una emotiva ceremonia realizada el 23 agosto, el **Colegio Alfred Binet**, recibió 10 computadoras que reforzarán el área de cómputo de la institución.

Alfred Binet es un centro educativo nacional de aprendizaje rápido, donde se instruye alumnos con alto coeficiente intelectual, contando para ello con un sistema de enseñanza avanzada.

